

Rue des Wallons 59 4000 LIEGE 04/229.78.70 Liège, le 4 septembre 2024

Madame, Monsieur, Chers parents,

Nous avons le plaisir de vous inviter à la première réunion de parents de cette année scolaire 2024-2025.

Celle-ci débutera le mardi 10 septembre 2024, à partir de 17h30 par un verre de bienvenue et se poursuivra par une assemblée à l'église Saint-François de Sales à 18h30.

Nous insistons sur votre présence car c'est ensemble, équipe éducative et parents, dans un partenariat constructif, que nous pourrons assurer à nos élèves, à vos enfants, une scolarité la plus efficace possible.

Concrètement, après l'assemblée :

Les parents des élèves de 1^{ères} et 2^e accompagnent les titulaires en classe pour une rencontre et des informations sur l'année à venir.

Les parents des élèves de 3^e accompagnent les professeurs afin de découvrir les classes et les ateliers et obtenir les informations sur l'année à venir.

Les parents des élèves de 4e, 5e et 6e année accompagneront les chefs d'atelier ainsi que certains professeurs, dans le réfectoire afin de recevoir une information sur le **PEQ** (parcours d'enseignement qualifiant) qui débute en 4e année et rythmera la scolarité des jeunes jusqu'à la 6e année.

Vous pourrez ensuite vous rendre dans les divers ateliers où toutes les informations de l'année vous seront communiquées (stages, formations, ...).

Nous profitons de ce courrier pour vous donner quelques informations/nouveautés mises en place cette année.

Depuis début septembre, quelques changements ont eu lieu dans l'école et d'autres, plus conséquents, vont se profiler dès la fin décembre. En effet, des travaux vont être réalisés au niveau du bâtiment qui abrite le réfectoire des élèves. C'est donc pour cela que nous ne disposons pas de **traiteur** pour le moment. Nous sommes en attente de la

Compte bancaire : BE02 3400 6514 5440

mise en place de commandes de sandwiches. Nous vous tiendrons au courant du fonctionnement, le plus rapidement possible.

Nous joignons également le document concernant le **virage numérique** pour les élèves de 4^e, 5^e et 6^e, uniquement. Nous vous présenterons ce projet dont l'objectif consiste à équiper chaque élève d'un ordinateur portable afin d'assurer à chaque jeune une solide formation aux outils numériques, outils incontournables dans leur futur métier mais aussi dans la vie quotidienne à l'heure actuelle.

Cette année, nous avons abandonné la plateforme B-School et travaillerons avec Pepschool, application plus intuitive. Les codes d'accès fournis à votre enfant vous permettront de vous connecter. De plus amples informations suivront prochainement.

Nous vous demandons de compléter, si ce n'est déjà fait, le dossier de rentrée afin que celui-ci soit remis à l'éducateur dans les plus brefs délais.

Le journal de classe est un document de communication important, il est primordial que celui-ci soit signé toutes les semaines.

Nous vous signalons également que l'ensemble de l'équipe éducative sera en **journée pédagogique** le vendredi 20 septembre. Vos enfants resteront donc à la maison ce jourlà.

Vous trouverez le **planning** des grandes dates de l'année joint au courrier. Il vous informera sur les différents bulletins, réunions de parents ainsi que les évènements à venir au sein de l'Institut.

En attendant le plaisir de vous accueillir, nous vous remercions déjà pour la confiance que vous nous accordez.

L'équipe de direction,

Compte bancaire : BE02 3400 6514 5440